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Solicita gestões e a destinação de
recursos da União para as obras de
reforma dos banheiros públicos da Praça
Antônio João, no Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

06/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00464/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões e a destinação de recursos da União para as
obras de reforma dos banheiros públicos da Praça Antônio João, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 6 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(041/2025)

JUSTIFICATIVA

Considerando a situação precária em que se encontram os banheiros da Praça Antônio
João, localizada no Munícipio de Dourados, e o teor da Indicação nº 200/2025,
apresentada pelo Vereador Adilson Freitas Valdez, solicitamos o apoio, com gestões e
recursos, na obra da reforma dos banheiros públicos em questão, os quais atualmente
apresentam condições inadequadas de uso, com estrutura danificada, falta de higiene
e com acessibilidade limitada, o que tem gerado desconforto e transtornos para a
população, especialmente em um local de grande movimentação como é a praça.

Seguiu cópia a C.M de Dourados, em 07/03/25.
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A reforma reivindicada é necessária para atender às normas de segurança e
acessibilidade, proporcionando um ambiente mais seguro e inclusivo para todas as
pessoas. A modernização desses banheiros também visa melhorar as condições para
o trabalho da limpeza e a conservação do local, promovendo um espaço público mais
agradável e adequado para as necessidades de toda comunidade.

Portanto, sendo a realização dessa obra importante medida para garantir que a Praça
Antônio João continue sendo um ponto de lazer e convivência, oferecendo
infraestrutura de qualidade para todos os seus frequentadores, pedimos a atenção
especial e ações conjuntas do Governo do Estado e de nossos representantes no
Senado e Câmara dos Deputados em apoio ao Executivo Municipal, nesta
concretização.

 




